

**Motion du 5 avril 2006 de MM. Roman Juon, Jacques Mino, Mmes Marie-France Spielmann et Marguerite Contat Hickel: «Chantiers du site Alhambra/Calvin».**

(ainsi amendée et acceptée par le Conseil municipal  
lors de la séance du 13 novembre 2006)

*MOTION*

Considérant:

- que les travaux de rénovation de l'Alhambra devraient débuter dans un proche avenir;
- que notre Conseil a voté à l'unanimité le 16 février 2005 la motion M-504 pour aménager le site se trouvant entre l'Alhambra et la rue Calvin;
- que le potentiel à bâtir permettrait de construire une trentaine d'appartements;
- qu'il serait judicieux, dans un souci de rationalisation, de juxtaposer les deux chantiers et d'éviter ainsi de prolonger inutilement les nuisances inévitables,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à engager les études nécessaires pour aménager le site Alhambra/Pélisserie, tout de suite;
- à étudier la possibilité de remettre le terrain de l'Alhambra en droit de superficie à la Fondation de la Ville de Genève pour le logement social, pour y construire des logements.